

九十九自治協だより 第10号

九十九地区自治協議会 佐世保市下船越町 306-7 ☎/📠55-4525 平成31年1月1日発行

新年、明けましておめでとうございます。皆さまには良いお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は猛暑に加え自然災害が多い一年でしたが、九十九地区においても少なからず影響がありました。非常時には住民同士の共助も大きな鍵となりますが、普段から住民の皆さんどうしが良く知り合い、交流を持つことが大切です。自治協はその機会を設けるために諸事業を企画し活動を実施しておりますので、本年も皆様のより一層のご参加をお願い申し上げます。

編集委員長 総務部会長 民輪 覚

年頭のご挨拶



新年、明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては、健やかに初春をお迎えになられましたことを、心からお慶び申し上げます。

昨年は、西日本豪雨や台風、地震、記録的猛暑などと自然災害の多い年でしたので、今年は、災害発生が少ない年になるよう切に願っております。

また、今年は、平成から新しい元号になることから、九十九地区自治協議会としても、平成28年5月設立後、4年目を迎え、スローガンであります「自然と共に笑顔いっぱい 輝くまち つくも地区」の実現に向け、各事業の見直しや新たな取り組みが必要になるのではないかと思います。

本年も、役員一同、少子高齢化、子育て、介護、防犯、防災、生活環境、交通安全など、地域が抱えるさまざまな課題に対し努力して参りますので、皆様方の更なるご支援とご協力を重ねてお願いいたします。

結びに、本年が、皆様方にとって素晴らしい年になりますよう、心より祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。

九十九地区自治協議会長 大谷 政輝

九十九ふれあい音楽会2018が開催されました



10月21日(日)、九十九地区公民館において音楽会が開催され、サセボ・サウンド・クラブの演奏に130名が楽しいひと時を過ごしました。



裏面に続く

第3回特殊詐欺被害防止講習会が開催されました

特殊詐欺の実態を身近なものとして学び、被害防止を目的とした講習会が11月11日（日）開催されました。佐世保警察署の劇団「ハナミズキ」による寸劇を交えた講習会には90名を越す参加があり、警察学校を卒業したばかりの新人署員や船越駐在所の種子田巡査部長をはじめ、関西を代表する某興行顔負けの「名優」による演技が大好評でした。



怪しい話には毅然とした対応と相談を！

第33回九十九地区自治協公民館まつり

多数のご出演ご出展、ご来場 誠にありがとうございました

恒例となりました公民館まつりも33回目を迎えましたが、今年は数々の好演に加え展示物と出店がより一層充実した内容となり好評を博しました。毎年天気が気になる時期ですが、穏やかで温かい一日であったことも幸いし、多くの方にご観覧ただけたことはスタッフ一同望外の喜びです。

ここにご紹介している写真はほんの一部ですが、次回もより一層新しい取り組みにチャレンジしていきたいと考えています。

11月25日（日）開催



歩きました！ トレイルウォーキング俵ヶ浦編

11月10日（土）実施

爽やかな秋空の下、地元でもなかなか行くことのない向後崎まで「歩いて」行きました。向後崎で目にした風景は日頃見慣れた景色とは異なり、平戸藩が設置した船たまりの石垣や明治時代の弾薬庫跡など、貴重な遺跡との出会いもありました。健脚な方は藪を切り払った山中まで探検したり、コースを脱線して遠回りをしてスタート地点に戻るなど、思い思いに秋の風景を満喫しました。

